
平成 24 年度 第１回大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  平成 24年６月 26日 午後２時から午後３時 30分まで 

 

２ 場 所  大岡公民館 情報交流室 

 

３ 出席者  審議会委員 ６名（１名 欠席） 

       事 務 局 ２名 

              傍 聴 者 なし 

 

４ 審議事項 

  (１)平成 23年度大岡公民館事業報告について 

  (２)平成 24年度大岡公民館事業計画(案)について 

  (３)平成 24年度大岡公民館運営方針について 

 

５ 議事概要 

  (１)平成 23年度大岡公民館事業実施報告について 

事務局から、平成 23 年度大岡公民館事業報告を説明 

(２)平成 24 年度大岡公民館事業計画(案)について 

事務局から、平成 24 年度大岡公民館事業計画(案)を説明 

  (３)平成２４年度大岡公民館運営方針について 

     事務局から、平成 24 年度大岡公民館運営方針（案）を説明 

 

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

委 員： 事業について報告をいただいたが、昨年は庁用バスを利用した「ふる

さと探訪」教室を松代地区に出向いて行ったが、例えば安曇野市などへ 

    出向くことは可能か？ 

事務局： 庁用バスの利用については、公民館が主催または共催する事業であっ

ても、懇親・慰労・観光が目的ではなく、かつ乗車責任者として必ず職

員が同乗するため、生涯学習課としては旅費（日当）の支給が生じない

在勤地内（長野広域連合管内）での利用としている。 

委 員： 講座の開催時間について、平日の午後に開催の講座が多いが、講師の

都合もあると思うが、日中は仕事で参加できない人も多いと思われるの

で、企画の段階で配慮してもらいたい。 

事務局： 昨年もアンケート等で参加しやすい時間帯について伺い、平日の午後

開催を希望する意見が多数であった。 

     さらに利用者から意見を伺い、参加・利用しやすい講座について検討

をしたい。 

 



委 員： 大岡音頭や太鼓について、大岡の貴重な財産として継承してもらいた

いと思うので、後継者の育成について公民館としても尽力してほしい。 

委 員： 体育祭について、今年度は休止となってしまったが、このままでは来

年以降も中止となってしまうので、是非とも来年度は実施してほしい。 

事務局： 体育祭、球技大会は主催が地域公民館推進委員会に移行し、４月の同

会議により、本年度の体育祭は休止と決定した。 

委 員： 夏季の球技大会について、災害復旧工事のためグランドの使用ができ

ず、どうなるかと思ったが中学校の校庭を利用して実施できて本当によ

かった。 

 


